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進捗状況 

 

１、平成３０年岡崎森林組合員の山林管理に関するアンケート 

  （木の駅会議の額田優良材ｐｊの一環として実施：トヨタ財団） 

 岐阜県森林文化アカデミー学生有志５人と集計分析中 

 →11/20 森林アカデミーで中間発表会 

 →12/8 岡崎森の健康診断報告会で中間報告 

 →？？ 岡崎で最終報告会 

 →次のステップ 

 

 

 

 

２、矢作川森の担い手１００人ヒアリング 

 （矢作川森の健康診断実行委員会と矢作川流域圏懇談会で共同実施：国土緑化推進機構） 

  6/29 中間懇談会 

  8/31 中間報告 

  年内に調査完結予定 → 最終報告作成 

  流域圏懇談会としての最終報告を行いたいが・・・ 

  現場森林技能者が交流できる場作りにつなげたい。 
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